
 

                                                  

 

9 décembre 2021 

Des salariés « inutiles » ??? 

                                                                                                                                                 

 

Aujourd'hui, jeudi 9 décembre 2021, lors du CSEC, le P-DG a souhaité intervenir 

sur le rebond 2025 en modifiant l'ordre du jour pourtant élaboré et validé 

conjointement par le Président et le Secrétaire. Les membres de l'Instance ont 

souhaité maintenir l'ordre précédemment établi et accueillir M. Baraille une 

fois les points 7 et 8, particulièrement importants pour les salariés et 

notamment ceux du SAV, traités en amont du point 9. 

 

La direction avait précédemment parlé de ''salariés inutiles'' à certains postes 

et ce matin, la direction a évoqué le temps ''inutile'' passé hier, hormis une 

heure à échanger sur la chaîne d'approvisionnement logistique. 

 

FORCE OUVRIERE ne peut accepter l'affront jeté à la figure du personnel et au 

travail fourni en CSEC ! 


